

新体制でスタート!!

議長就任あいさつ



町民の皆さまには、平素から町議会に対して深いご理解、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

東日本を襲った大災害は、家も町も破壊され、多くの尊い人命が犠牲となり、また避難生活を余儀なくされていることに衷心よりお悔みとお見舞いを申し上げます。

5月の臨時会において新体制が整い、議員各位のご推挙により、不肖私が議長の要職に就かせていただき、たくことになりました。誠に身に余る思いと、その重責に身の引き締まる思いです。

今日の町政に目を向けますと、財政の健全化・住民福祉及び教育環境の充実など、重要課題が山積みとなっております。議会としましては、住民生活の安定に向けて議論を重ねながら、議会の権限を発揮していくことが、私たち議員の役割であり、使命であると考

えます。議会の運営にあたっては、従来のやり方に捉われず、新しい考え方や感覚を尊重し、議論を深める方針で進めて参ります。

そして、町民の負託に応え、町の発展と福祉向上のため、誠心誠意努力する所存です。

町民の皆さまとともに、安心して暮らせるまちづくりを進めていきたいと考えておりますので、今後とも皆さまのさらなるご支援・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

議長

勝山 制

副議長

二井登喜男

監査委員

渡辺 功